



ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR ET RECHERCHE

OUVERTURE D'UNE ÉCOLE NUMÉRIQUE SIMPLON

Roannais Agglomération œuvre depuis plusieurs années pour attirer sur son territoire des formations numériques répondant aux besoins des entreprises. Cette stratégie s'avère aujourd'hui payante puisque ONEVALUE, une entreprise installée dans la pépinière d'entreprises, le Numériparc, porte le projet d'une école SIMPLON.

Publié le 28 mai 2018

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



SIMPLON propose des formations gratuites et intensives aux métiers techniques en tension dans l'économie digitale à destination des jeunes et des adultes demandeurs d'emploi. A Roanne, c'est une formation de développeur web « full-track », de 9 mois qui est proposée. A l'issue de cette formation, les personnes formées doivent être intégrées dans un emploi durable. A ce jour, 10 entreprises du bassin d'emploi ont accepté de s'engager aux côtés de ONEVALUE.

Roannais Agglomération accorde une aide économique à hauteur de 25 000 € environ avec une mise à disposition de mobilier, une subvention pour l'achat d'équipements informatiques et une remise des loyers au Numériparc.

